

## ホームページ校長室から(4月)

4月25日(月) Part2

5年生といっしょに**市野谷の森**に入りました。  
自分ではなかなか気づけなかったのですが、  
**NPOさとやま**の方々に教わると  
森の自然の姿が見えてきます。

ちょうど**キンラン**(金蘭)の花が咲いていました。  
昔はよく森で見ることができた花なのですが、  
今では絶滅が心配される貴重な野草ということです。  
みんなでこの森を大切に守っていかないといけない、  
という思いを改めて持ちました。  
キンランの根元には**うさぎのふん**がありました。  
いつか森の中でうさぎと会える日が来るかもしれません。

森の中で**オオタカ**について教えていただきました。  
食物連鎖の頂点に位置するオオタカが生きていく環境を守る  
には、  
森の生態系全体を守る必要があるということです。

これから1年間、5年生とともに森の自然について学び、  
自分たちにできること一緒に考えていきたいと思います。



4月25日(月)

19日につくしを見かけた場所が**すぎな**になっていました。  
1週間でこんなに変わるのですね。  
今日は5年生とおおたかの森小学校の目の前の森に入ります。  
**NPOさとやま**の方々に森について教えてもらう予定です。  
楽しみです。



4月19日(火)

「おはようございます！」

登校してくる子供たちが、元気にあいさつしてくれます。  
子供たちの笑顔で始まる一日、とても気持ちがいいです。  
通学路のわきにつくしははえていました。

たくさんつんで佃煮にして食べたことを思い出しました。

